
Die antragstellenden Fraktionen nahmen die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis 
und erklärten die Thematik damit als erledigt. 
Im Rahmen der anstehenden Organisationsuntersuchungen im Dezernat IV sollen die 
Fraktionen zu einer Präsentation in Form einer Auftaktveranstaltung eingeladen werden. 
 
Auf Wunsch der SPD-Fraktion legte die Verwaltung dem UA Haushaltskonsolidierung 
eine Übersicht der Arbeitszeitregelungen zu besonderen Anlässen vor. Die Mitglieder 
des UA nahmen diese Übersicht zur Kenntnis und, mit Ausnahme der SPD-Fraktion, 
hielten alle Mitglieder die aufgeführten Freistellungen für angemessen. Aus Sicht der 
SPD-Fraktion wird dennoch Einsparpotential gesehen, daher bat Herr Knülle den 
Bürgermeister hierzu eine Stellungnahme des Personalrates einzuholen, in wieweit 
möglicherweise aus deren Sicht Reduzierungen der Freistellungszeiten denkbar sind. 
Dies sagte der Bürgermeister zu. 
 


